



«Personal de Cruz Roja Angostura registra 500 servicios en cinco meses, lo que representa a 100 por mes»



Luis Cuadras Coordinador de Socorro

# SINALOA

CULIACÁN, Miércoles 20.6.18 | debate.com.mx

@eldebate

/periodicoeldebate

debate@debate.com.mx

FOTO: CORTESÍA

## BREVES

### PVEM PIDE RESPETO A PROPAGANDA ELECTORAL

Luego de que se detectara robo y daños a la propaganda del candidato a presidente municipal de San Ignacio por el Partido Verde, Iván Báez, el secretario de la Organización del Comité Ejecutivo Nacional del Verde, Misael Sánchez Sánchez, hizo un exhorto a los partidos políticos para que sean vigilantes de las acciones de sus militantes y simpatizantes. El diputado local por el Partido Verde señaló que se presentó un oficio ante el consejo municipal correspondiente, donde se solicita al Instituto Electoral que refuerce las acciones y sea vigilante en este tipo de actos violentos por parte de simpatizantes.



### QUIEREN UN SINALOA SIN POPOTES EN RESTAURANTES

Diputados del PRI, PAN y Verde Ecologista presentaron una iniciativa que busca inhibir el uso de popotes en los restaurantes de Sinaloa. Con esto se busca disminuir el uso de los mismos, lo que ayudará directamente al cuidado del medio ambiente, pues no es necesario el uso de estos para las bebidas.

### MAESTROS RECIBEN RECOMPENSA DE JUBICOM

Maestros jubilados recibieron 72 recompensas, con un importe total de 684 mil 800 pesos, entre los 11 mil 553 socios activos. Ante ello, el dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Edén Inzunza Bernal, precisó que este es un reconocimiento a la permanencia de los socios del fideicomiso

## LOS DATOS

### > ¿VENEZUELA?

En jurista explicó que México no se convertirá en una Venezuela porque no tenemos las mismas condiciones. Allí se tenía y se eligió a un presidente que pertenece al Ejército, acá no es la misma, y los poderes son diferentes, recalzó el sinaloense.

### > ELECCIÓN

En lo que va de este proceso electoral, más de 110 personas dedicadas a la política o a actividades relacionadas con ella han perdido la vida. La violencia alcanzó a candidatos, y varios han perdido la vida.



> Diego Valadés Ríos, al momento de su conferencia en el Congreso.

## El Bronco no debió ser candidato: Diego Valadés

El jurista rechazó que el país viva el mismo escenario que Venezuela en caso de que gane AMLO

Ramón Beltrán  
@sabalza123

En este proceso, el único que no debió ser candidato es Jaime Rodríguez Calderón, el Bronco, señaló Diego Valadés Ríos.

El jurista dijo que, independientemente de las discusiones sin sentido que han tenido el resto de los presidentes, representan una corriente de pensamiento que siempre es digna de respeto: “Todas las opiniones del país deben ser respetadas y ser valoradas, y el

hecho de que haya una que resulte dominante con el apoyo popular no significa que las demás deben ser descalificadas”, señaló.

En relación con el miedo que se ha buscado meter a los ciudadanos en este proceso electoral, recalzó que no ha prosperado porque no es un ataque a los candidatos, es una agresión directa a la sociedad.

### → ¿Y la sociedad?

“Se considera que es una sociedad menor de edad, capaz de discernir y tomar

Espera que haya una participación en las elecciones cercana o arriba del 60 por ciento

las decisiones de manera libre, lo que estamos viendo es que la sociedad mexicana ha madurado y que no se deja intimidar”, recalzó.

La guerra sucia que traen en contra de Andrés Manuel López Obrador no ha surtido efecto porque la sociedad está segura de sí misma, pero además en todo esto se busca que prevalezca un nuevo modelo de instituciones.

Si bien reconoció que existe un excesivo nivel de personalismo en la política mexicana, este aplica también en

los ámbitos federales y locales. Recalzó que en el país se requiere terminar con el caciquismo que afecta al país en general, y se debe trabajar para ello.

### → Visita

El sinaloense disertó una conferencia en el Congreso local titulada «Ignacio Ramírez y el constitucionalismo social». Ahí reconoció que el país se ha convertido en una sociedad más pluralista, pero con un nivel menor de exclusión.

FOTO: EL DEBATE



> Camiones, transitando en las calles de Sinaloa.

## Afirma Cruz que corrupción en Icatsin se da en área donde imparten cursos

No dará a conocer los nombres de los tres choferes que denunciaron corrupción en Icatsin, y mucho menos dirá quiénes son las personas que participan por parte de la institución educativa, pero los presuntos actos ilícitos se dan en el

área que imparte los cursos, dio a conocer Roberto Cruz Castro. En días pasado, el panista denunció que choferes del transporte público pagaban de soborno 500 pesos para no hacer los cursos de manejo que ofrece el centro

de capacitación en Sinaloa. Recalzó que no dará a conocer los nombres para proteger la integridad de los choferes. Calificó como ridícula la declaración de Francisco Frías, quien pidió revelar los nombres de los implicados.